

文責 川村 育子

窓から入ってくる風が心地よく、学習にも適したさわやかな季節となってきました。

中休みの「すこやかの森(体力向上)」の活動では、子どもたちは「投げる力の向上」めざして、的当てゲームやドッジボールに取り組んでいます。キーワードは「片手で」「上から」「強く」「ねらって」「遠くへ」。昨年度にも投げ方のポイントを意識して練習し、徐々に的に当てられるようになっていきました。

今年度も、近いところから的をめがけて玉を当て、だんだん距離をとって的当てに挑戦しています。「やった、当たった!」「もう、○回当てられた!」と、友達と楽しそうに取り組んでいます。

9月末から10月始めの、体育委員会が主催するドッジボール大会に向けて、投げる運動のこつを体で感じたり、キーワードを意識してできるようになってきた喜びを感じたりして、投げる力を高めていってほしいと思っています。

1年生の生活科では、晩夏を感じる活動で、蝉の声を聞いたり、 運動場の芝生の感触を感じて裸足で走ったり、芝生の上に寝転ん だり、昆虫などを見つけたり、花の種とりをしたりしていました。

芝が少ないところはまだ痛い感じもあるのですが、「はだし、きもちいい。」と元気に走ったり、「みどりいろしているところは、ふかふかしてる。」と芝の生え方と感触の違いを確かめたり、「ばったみつけた!」「とんぼ、まって!」と追いかけたりして、体いっぱい使って、季節の変化や芝生の感触などを感じながら、楽しく学習を進めていました。

子どもたちは、具体的な体験や事物との関わりから、感動したり、驚いたりしながら考えを深め、実際の生活や社会、自然の在り方を学んでいきます。そして、そこで得た知識や考え方を基に、実生活の様々な課題に取り組むことを通じて、自らを高め、よりよい生活を創り出していきます。

学校では、毎日の学習や生活の中で、こうした体験を踏まえて 学ぶことを大切にしています。また、これから校外学習などの機 会でも学ぶことが多い時期になります。実際に体験することを通 して、そうした力をしっかりと培うことができるようにと考えて います。









また、自分が体験して考えたことを、相手にわかるように伝えることで学びが確実になっていきます。子どもたちが体験して、感動したり考えたりした話を、共感しながら聞いてあげてくださるとありがたいです。よろしくお願いします。



http://www2.higashiomi.ed.jp/ gahigashisho



日	曜	行 事
2	月	委員会活動
3	火	全校合唱① 田んぼの学校世界の米
		視力検査(~6日)
4	水	5年魚の食べ方教室 集団下校
5	木	脱穀(予備日11日) 貯金日(下·4年) 6年地層見学
6	金	3,4年校外学習(大津市科学館、信楽)
		貯金日(上)
11	水	集団下校
13	金	すずがね音楽会
16	月	クラブ活動 業間マラソン開始
18	水	集団下校
19	木	八日市蒲生地区陸上記録会
20	金	1,2年校外学習((米原駅・醒ヶ井養鱒場)

体操服の製造業者変更について

これまで蒲生東小学校の体操服を 製造していたアシックスが、学校用 体操服の製造を終了します。

そこでカンコーが、これまでの生 地、デザインとほぼ変わりない体操 服を販売するため、ロゴマークが ASICS から KANKO にかわります

アシックスの製品は今年度の販売 で終了となりますことをお知らせし ます。



ASICSからKANKOになります

8・9月の学校生活から

8/28

26 木 3 年 寺 嶋 製 作 所 見 学

アルミ缶の日

25 水集団下校

30 月 クラブ活動

2 学期始業式 9/5 避難訓練(不審者)

27 金 あかね集会 色別遊び 集金日 PTAあいさつ運動





5・6年生シューター訓練



9/5~8 図書委員会の読みきかせ

2学期も掃除を頑張ろう



☆1学期に引き続いて、 10 分間の掃除を時間 いっぱい頑張って掃 除する姿が定着して きました。